

DICE SENTIRSE AMENAZADA

Acusan a Raymundo Martínez de violencia física y doméstica

Exesposa del presidente municipal toluqueño, Viridiana Rodríguez, denuncia omisión de autoridades ante las denuncias presentadas y presiones

AURA MORENO

La ex presidenta del DIF Toluca, Viridiana Rodríguez, denunció a través de sus redes sociales diferentes tipos de violencia perpetrada presuntamente por el alcalde de Toluca y exesposo, Raymundo Martínez Carbajal.

“Viví 12 años de violencia física, emocional y sexual, una pesadilla, pero hoy vivo un infierno que comenzó el 12 de abril con la detención ilegal de mi padre, sin una orden de aprehensión y cauteo, detención que no ejecutó la fiscalía, sino la policía corrupta del ayuntamiento”, detalló en un video de poco más de 10 minutos. Considero que se trató de una

venganza tras dejar a su entonces esposo al inicio del año, ya que decidió poner un alto a la violencia que sufría; sin embargo, aunque denunció ante las instancias correspondientes y presentó diversas pruebas, lamentó que las autoridades la han abandonado.

Rodríguez denunció delitos como secuestro, violencia familiar, allanamiento, daño a propiedad ajena, despojo, abuso de autoridad y de poder, así como uso indebido de la fuerza pública, pues la obligaron a ella y a sus padres a firmar un convenio de confidencialidad.

“El 5 de mayo, día inhábil, a las 7 de la noche personal de la Fiscalía General de Justicia, de la Fiscalía de Género, un agente del Ministerio Público y la nueva directora del

DIF Toluca, se apersonaron en mi domicilio para que les firmáramos desistimientos por delitos graves, que no se puede otorgar porque se persiguen de oficio”.

En dicho acuerdo, dijo, se estipula que no pueden hablar del presidente municipal ni ejercer acción legal en su contra, ni de su equipo por 15 años y si lo hicieran tendrían que pagar 15 millones de pesos.

“Sé que hablo en nombre de muchas mujeres en esta misma situación, donde la comisionada de Derechos Humanos me ignoró todo el tiempo, la fiscal de Género vio la manera de apoyar a este agresor, y el fiscal general de Justicia, por su amistad, siguen protegiendo a este agresor”.

Aunado a la anterior, lamentó

que su exesposo continúa enviando mensajes con amenazas y ofensas, aunado a que policías de Toluca la siguen le toman fotos, entre otras acciones de intimidación.

Por lo anterior, hizo responsable a Martínez Carbajal de lo que pudiera pasarle a ella, a su mamá, a su padre, a cualquier miembro de su familiar y a su abogado, a quien ya han amenazado.

“Nunca me imaginé que sería capaz de hacer esto, pues soy la mamá de su hijo más pequeño, hoy estando en otro lugar, sola con mi hijo, en espera de la seguridad que el Estado de México no me quiere dar, hago responsable a Raymundo Martínez Carbajal y a todo su equipo más cercano de lo que pudiera pasarme”.

Por último, solicitó a la gobernadora, Delfina Gómez Álvarez, que tome cartas en el asunto, ya que cuando llegó a la administración le quitaron la seguridad que le habían otorgado, como consecuencia de la balacera que vivieron sus padres.



▲ Viridiana Rodríguez, en foto de archivo, denunció una persecución en su contra. Foto especial